



Nota de Prensa N°080 -2016 /JAO-CR

CONGRESISTA JUSTINIANO APAZA AGRADECE RESPALDO RECIBIDO EN ELECCIONES DEL FRENTE AMPLIO

Según resultados extraoficiales quedó en primer lugar.

JUSTINIANO APAZA ORDÓÑEZ agradeció a toda la población que asistió a votar en la consulta ciudadana para elegir a los candidatos a congresistas por el FRENTE AMPLIO, en las que de acuerdo a los resultados extraoficiales, se ubica en el primer lugar de las preferencias.

"Me he sometido a una consulta ciudadana democrática, en donde miles de pobladores han expresado su voluntad, porque en el Frente Amplio los candidatos a congresistas no se designan a dedo, ni en plenarios, como en otras agrupaciones políticas. Como demócrata he preferido someterme al veredicto ciudadano y no aparecer como candidato invitado" señaló Apaza Ordóñez.

El parlamentario consideró que la votación alcanzada es un respaldo a su trabajo realizado en los últimos años, en defensa del pueblo y de los trabajadores y que la participación ciudadana fortalece la candidatura de VERONICA MENDOZA, quien tiene la firme convicción de construir un nuevo Perú, con menos desigualdades, desterrando la corrupción y la violencia.

"Sin luchas no hay victorias"

Agradecemos su difusión
Arequipa, 11 de enero de 2016
Prensa – Despacho Congresal
Mayor información: 987126891